



BALBUCEOS.- Según el exsecretario de Hacienda, **Jesús Silva Herzog**, el más calificado y el mejor de los miembros del gabinete del presidente Calderón es, aunque usted lo dude, el doctor **Agustín Carstens**.

Tiene, ha comentado, quien es conocido como "El Diamante Negro", un excelente currículum académico y reconocimientos en la comunidad financiera internacional, de la que ha sido el número dos en el emblemático Fondo Monetario Internacional.

¡Qué bueno que sea el mejor! Habría que imaginar lo que le pasaría al país de no serlo.

RUIDOS.- **Leonel Luna**, el jefe delegacional en Álvaro Obregón, es de los pocos preocupados por lo que ocurrirá a partir de este fin de mes en 11 demarcaciones del Distrito Federal.

Según cuentan en la delegación, en aras de reducir al máximo posible los estragos que ocastrarán a los obregonenses los cuatro cortes mensuales en el **suministro de agua** por el bajo **caudal** de las **presas**, compensarán la reducción del abasto del líquido mediante pipas y atenderán con oportunidad las fugas para evitar la pérdida del vital elemento. Ojalá y sea cierto y que los "piperos" no hagan su agosto en pleno enero. Si le venden el **agua**, ¡denúncielos! para que los encarcelen.

REZONGOS.- Les dolió a los jubilados y pensionados en el Estado de México que el Gobierno hiciera la "corrección" y que en lugar de 50 por ciento de descuento en pagos de predial y **agua**, solamente quedara en 30.

Y es que se había dado a conocer que el gobernador **Enrique Peña**

Nieto envió una iniciativa de reforma al Congreso local a fin de que los que menos tienen pagaran también menos.

El anuncio decía: La Secretaría de Finanzas del estado informó que podrán tener el descuento del 50 por ciento, pensionados, jubilados, personas con capacidades diferentes, adultos mayores, viudas sin ingresos fijos y personas físicas cuyas percepciones diarias no rebasen tres salarios mínimos. Pero nay. Es sólo el 30.

SUSURROS.- Hay angustia en algunos funcionarios del SAT porque todavía no se designa a los administradores de las aduanas del Aeropuerto Internacional Benito Juárez, de Nogales, de Ciudad Juárez y de Reynosa, entre otras que están acéfalas. Oficialmente no se informa de las razones para que permanezcan así, pero hay visos relacionados con la Iniciativa Mérida. ¿Será?

SONIDOS.- Contra su costumbre, los "maistros" de Oaxaca adelantaron sus "protestas" y ya iniciaron sus "actividades" en contra del gobernador **Ulises Ruiz**, del que decían hace 20 meses: "Ya cayó... ya cayó... Ulises ya cayó", sin que su estribillo pudiera fundamentarse.

Luego de que **Enrique Rueda**, entonces dirigente de la Sección XXII del SNTE, encabezara el movimiento para desaparecer sin dejar rastro alguno -dicen allegados al "maestro" que radica en Madrid-, la nueva dirigencia estatal se alza en



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.01.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

contra ya no solamente del mandatario sino de la Alianza por la Calidad Educativa. ¿Y los estudiantes oaxaqueños?... ¡bien gracias! Por eso Oaxaca está considerada como una de las entidades con mayor retraso educativo, y en la ONU es comparada con países africanos que viven de milagro.

SISEOS.- Por eso no lo quieren sus compañeros. Y es que el diputado **Cuauhtémoc Velasco** propuso que la

reducción en el salario de los legisladores no fuera del 10 sino del 15 por ciento. Ya se sabe que la Junta de Coordinación Política, encabezada ahora por el perredista **Javier González Garza**, tenía agendado el tema el pasado martes, pero nadie lo enlistó y el asunto se olvidó. Y Velasco le echa leña a la hoguera. ¡Por eso no lo quieren sus pares!